

## Membangun Karakter Dan Jiwa Patriotisme, Kodim 1401/Majene Gelar Bela Negara

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.OR.ID](http://SULBAR.JARNAS.OR.ID)

Jul 27, 2024 - 15:57



Majene - Komando Distrik Militer 1401/Majene menggelar kegiatan Bela Negara bagi para peserta Pendidikan Profesi Guru (PPG) Prajabatan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) Universitas Terbuka Majene. Kegiatan yang diikuti oleh 133 peserta itu bertujuan untuk melatih kedisiplinan, pembentukan karakter, menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan menumbuhkan jiwa patriotisme. Sabtu (27/07/2024).



Dalam sambutannya, Kasdim 1401/Majene, Mayor Inf Ahmad T, S.Sos., M.Si. yang mewakili Dandim 1401/Majene, menyampaikan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari pembentukan karakter calon guru yang tidak hanya mampu menguasai materi pembelajaran, tetapi juga memiliki kedisiplinan yang tinggi dan jiwa patriotisme yang kuat.

"Kegiatan ini diharapkan dapat membentuk calon guru yang tidak hanya kompeten secara akademis, tetapi juga memiliki rasa cinta tanah air yang tinggi serta dapat mengaplikasikannya kepada para anak didik mereka nantinya," ujar Mayor Ahmad.

Mayor Ahmad menambahkan, kegiatan yang berlangsung selama dua hari ini meliputi latihan baris-berbaris, peningkatan kedisiplinan serta pemberian wawasan kebangsaan. Para peserta mendapatkan bimbingan langsung dari para pelatih Kodim 1401/Majene yang berpengalaman, sehingga diharapkan mampu membentuk karakter yang lebih disiplin dan memiliki rasa nasionalisme yang tinggi.

Sementara itu, para dosen pembimbing PPG Prajabatan PGSD Universitas Terbuka Majene yang turut hadir mengungkapkan rasa bangga dan terima kasih kepada Kodim 1401/Majene atas kerjasamanya dalam menyelenggarakan kegiatan ini.

"Kami berharap para peserta dapat mengimplementasikan ilmu yang didapat selama kegiatan ini dalam proses mengajar nanti," ungkap salah seorang dosen.

Para peserta pun memberikan kesan positif terhadap kegiatan ini. Salah satu peserta, Neti menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat dalam

membentuk karakter dan kedisiplinan.

"Kami sangat berterima kasih atas pengalaman yang berharga ini. Latihan yang kami terima tidak hanya memperkuat fisik, tetapi juga mental kami sebagai calon pendidik," tuturnya.